Hebdo » Projecteurs

Enquête nationale: l'UDC va-t-elle séduire les jeunes?

Mis en ligne le 25.06.2015 à 05:59



© Stringer reuters

Catherine Bellini

C'est la question de l'automne. Parce que, pour les jeunes en âge de voter pour la première fois le 18 octobre, date des élections fédérales, l'immigration apparaît comme le problème numéro un (19%), suivie de l'asile (14%) puis de nos rapports avec l'Union européenne (12%). Seuls les Tessinois craignent avant tout le chômage (38%).

C'est ce qu'ont révélé l'enquête lancée par la Commission fédérale de la jeunesse et son président, Pierre Maudet. Mené auprès de 1990 jeunes de 17 ans dans toute la Suisse, binationaux et étrangers compris, ce sondage en ligne s'est déroulé en novembre et décembre 2014, soit avant l'arrivée massive de demandeurs d'asile observée ces semaines.

Comme les deux tiers des sondés ont exprimé leur intention de voter cet automne, on s'interroge: donneront-ils leur voix au parti qui thématise le plus leurs préoccupations, à savoir l'UDC? Les europhiles et autres pragmatiques de la politique se rassurent en soulignant un autre résultat de l'enquête: 62% estiment que la libre circulation des personnes est globalement positive pour la Suisse.

A noter que cette enquête nationale révèle les mêmes tendances que celle que l'institut M.I.S Trend avait aussi menée pour L'Hebdo auprès de 800 Romands de 18 à 30 ans ce printemps.

Hebdo » Projecteurs

A lire également dans "Projecteurs"

Suisse-USA: petite banque, grosse amende

Bande dessinée: un festival pour Delémont

Economie grecque: le grand saut à l'élastique